
LA FORCE CRÉATRICE UNIVERSELLE

« La vie que je choisis, je ne sais pas comment elle se fera, je sais seulement qu’elle se fera. »

Il s’agit de l’Etat d’Esprit à avoir pour tout : la Confiance que tu places dans La Puissance de l’Esprit.
C’est important !

« Je ne sais pas comment cela va se faire, je sais seulement que cela va se faire. »

Lorsque tu places la Foi en toi, plus rien ne te fait peur, il n’existe de plus de place pour le doute, et la crainte
disparaît. Il ne subsiste alors que l’Abondance.
Cela s’applique pour tout.

« Je ne sais pas comment je vais guérir, je sais seulement que je vais guérir. »
« Je ne sais pas comment je vais y arriver, je sais seulement que je vais y arriver. »
« Car je place ma Foi, ma Confiance absolue et mon Amour inconditionnel dans le Père, dans la Puissance
de l’Esprit, et cela quoiqu’il arrive, quoiqu’il se passe. »

« Dieu, Force Créatrice Universelle, je choisis tout ce que Tu veux pour moi. »

Tout cela constitue pour toi, une Vérité fondamentale à intégrer et à appliquer.
C’est vraiment important !
Cela transforme, cela change tout.

La Puissance de la Foi.
C’est dans la conviction totale que tu peux réaliser des miracles, et que des miracles peuvent s’exprimer
pour toi. Tout dépens de l’intensité de ta Foi.
Il faut avoir une Foi suffisamment intègre, forte, intense et sincère pour que les miracles prennent vie et
deviennent visibles dans ta vie.

« Je sais que c’est possible car rien n’est impossible pour le Père, mais je ne sais pas comment, et cela n’a
pas d’importance, car le Père répondra toujours à mes besoins, cela je le sais, j’en suis sûr. »

La Foi est un Amour sans condition.

Je suis d’accord, mais ce n’est pas facile. 
Comment y arriver ?

« Du lâcher prise
De la Confiance
De la Foi
De l’Amour… »

C’est ce que l’on vous répète tout le temps.

Et il n’est pas question d’essayer d’y arriver. Il est question de le faire, car ce que nous te proposons, c’est de
réaliser un retour vers toi-même, en toi-même.
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C’est un retour à quelque chose de naturel et d’oublié, pour toi.
Tout ceci est gravé en toi.
Pour trouver ce chemin, il est indispensable de changer ton Etat d’Esprit, de te déconditionner, et de
retrouver l’innocence et la simplicité de l’enfance.

Oui mais l’appliquer tout le temps… ce n’est pas si évident…

C’est une posture à adopter, en fait.
 

…à cause de nos responsabilités.

Voilà pourquoi il s’agit d’un Etat d’Esprit à retrouver.
A cause de tes responsabilités actuelles, tes pensées sont trop occupées pour voir l’essentiel, et le naturel : «
Tous tes besoins seront satisfaits ! », mais tu ne sais pas comment, et cela n’a pas d’importance, car cela
arrivera si tu y crois fermement avec la Foi à l’origine de ton Existence.

 
D’accord, alors je veux une maison avec une piscine privée pour mes vacances à venir.

Ce n’est pas un besoin mais une envie, donc dans ce cas précis, cela ne marche pas.

La frontière entre besoin et envi, peut parfois être fine.
Tu auras ce que tu as besoin, si tu y crois avec le Cœur. Tu auras peut être même mieux que cela.

 
Je verrai bien alors.

Crois-y c’est tout.
Tout ce que je viens de te décrire est une Vérité fondamentale à ressentir, à comprendre, puis à appliquer
parce que tu l’auras comprise.

Tu dois en être convaincu.e
Maintenant, tu dois y croire, car les ennemis de la Foi sont le doute et la peur.

Tout ce que je viens de te décrire est la base d’un travail personnel dans lequel tout se passe à l’intérieur de
toi.

Le risque est de placer sa Foi et d’attendre que La Force Universelle agisse Toute seule.
Seulement ce n’est pas comme cela que les choses fonctionnent. Les Lois universelles n’agissent pas de
cette façon.
Avoir Foi est un Etat d’Esprit à entretenir, une posture à adopter, à travers ses pensées, ses paroles et ses
actes.
Avoir Foi, c’est laisser Dieu piloter ses pensées, c’est parler avec les mots de l’Univers, c’est agir avec l’Amour
« Faire aux autres ce que tu aimerais que l’on te fasses », « Aimer son prochain comme soi même ».
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Mais alors, comment réussir à faire vivre ma Foi ? 

La Foi doit venir se placer dans ton centre de création : elle a besoin de ton envi, de ton désir, de ta volonté
pour exister.
Toutes tes croyances doivent alors devenir Foi : ce que tu crois savoir doit devenir Connaissance.

C’est toute cette Connaissance qui permettra au Divin de prendre Sa place dans ton Esprit.
Alors tu deviendras « invincible » dans la matière, « omniscient » dans l’Âme, et « illuminé » dans l’Esprit.
Le Tout sera alors en toi, car Tout est en toi.
C’est le saut de la Foi : Une des clés de l’Existence.

 
Et si malgré tous mes efforts, cela ne fonctionne pas ?

Si malgré tout je ne vois toujours rien arrivé pour moi ?

« Je ne sais pas comment je vais y arriver, je sais seulement que je vais y arriver. »
« La vie que je choisis, je ne sais pas comment elle se fera, je sais seulement qu’elle se fera. »
« Je ne sais pas comment cela va se faire, je sais seulement que cela va se faire. »
« Je ne sais pas comment je vais guérir, je sais seulement que je vais guérir. »
« Je sais que c’est possible car rien n’est impossible pour le Père, mais je ne sais pas comment, et cela n’a
pas d’importance, car le Père répondra toujours à mes besoins, cela je le sais, j’en suis sûr. »
« Car je place ma Foi, ma Confiance absolue et mon Amour inconditionnel dans le Père, dans la Puissance
de l’Esprit, et cela quoiqu’il arrive, quoiqu’il se passe. »
« Dieu, Force Créatrice Universelle, je choisis tout ce que Tu veux pour moi. »

Ne crois pas que tes attentes et tes besoins vont forcément être comblés instantanément et spontanément.
Par contre, à chaque fois que cela arrive, même si cela prend du temps, que cela s’inscrit dans la durée, que
tu n’en vois pas la finalité, et/ou que cela ne correspond pas à tes attentes initiales, remercie le Père et la
Nature d’avoir œuvrer pour toi, d’avoir répondu : c’est ainsi que ta Foi s’exprime.

Et si cela semble ne pas fonctionner pour toi, et si l’abondance n’est pas au rendez-vous, c’est que quelque
part entre ta volonté, ton désir, ta foi et ta confiance, la force et la sincérité se sont égarés.

Il te faudra alors recommencer, encore et encore, faire preuve de persévérance, d’espérance et de croyance
: fais naître et grandir la Foi dans ton Cœur.
Tu peux utiliser la méditation et la prière. Ces outils t’aideront à te renforcer intérieurement, et à trouver les
réponses à tes questions.

Vois ainsi chaque difficulté de la Vie comme un test pour éprouver ta Foi. Cette dernière doit rester forte et
puissante, quoiqu’il arrive, quoiqu’il se passe et quoiqu’il en coûte. Elle doit devenir naturelle, faire partie de
toi.
C’est à ce moment là que tu pourras commencer à voir agir le Divin, la Source, l’Univers dans ta vie.

Cherche ta voix / ta voie, 
Trouve la bonne méthode, celle qui pour toi, te permettra d’installer le Ciel et sa Vérité en toi,
Utilise la Lumière de ton intellect et l’Amour dans ton Cœur.

Œuvre sur les traces du Père, selon les Plans du Père : La Force Créatrice Universelle.

Merci
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